
 

 

 

 

Araraquara, 28 de abril de 2025. 

 

 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

 

Excelentíssimo Presidente, 

 

 

 

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta 

à Indicação nº 1425/2025, de autoria do Vereador MICHEL KARY, informamos, conforme 

manifestação prestada pela Secretaria Municipal de Obras e Serviços Públicos e pela 

Secretaria Municipal dos Assuntos de Segurança e Mobilidade Urbana:  

Após análise técnica realizada, constatou-se que o 

sarjetão existente no local está de acordo com o declive natural da via e das ruas 

adjacentes. Desta forma, eventuais ajustes na estrutura atual poderiam comprometer o 

escoamento adequado das águas pluviais, ocasionando acúmulo indesejado e prejuízos 

ao fluxo natural da água na região. 

Cumpre informar ainda que o local mencionado não 

se encontra no rol prioritário para a execução deste tipo de intervenção, uma vez que 

não integra o itinerário do transporte coletivo municipal, critério este utilizado como 

parâmetro técnico para a priorização dos serviços de readequação de valetas e 

sarjetões. 

Adicionalmente, há a necessidade de se considerar os 

potenciais efeitos indiretos decorrentes deste tipo de obra, como o aumento do número 

de acidentes de trânsito. Como exemplo, cita-se o cruzamento da Avenida Barroso com 

a Rua 13, onde a realização de intervenção semelhante resultou não apenas no 

agravamento de um problema pré-existente de acúmulo de água, como também em 



 

 

 

 

um aumento significativo de ocorrências de trânsito, conforme relato de moradores 

locais. 

Cabe destacar que em vias com baixa declividade, 

como é o caso da mencionada, a manutenção do atual perfil da valeta pode também 

contribuir de forma secundária para a redução da velocidade dos veículos, o que auxilia 

na segurança do tráfego. 

Dessa forma, embora compreendamos a motivação 

da presente solicitação e seu intuito de promover mais segurança e conforto aos usuários 

da via, no momento, não se vislumbra a viabilidade técnica e operacional para sua 

execução. 

A Prefeitura Municipal permanece à disposição para o 

diálogo e para estudos futuros que possam atender a esta e outras demandas da 

comunidade, dentro das possibilidades técnicas e orçamentárias. 

Na oportunidade, renovamos os protestos de nossa 

estima e consideração. 

 

Atenciosamente, 

 

 

 

 

 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 
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